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Relazione annuale Autorità e Antenne 

 
Bernard Wehrli, HB9ALH Vicepresidente USKA  
 
Il nuovo anno inizia come da tradizione con una visita alla conferenza "Radio & EMC", organizzata 
in gran parte dall'UFCOM. Oltre alle nuove tendenze nel mondo delle norme, dei regolamenti e 
dell'EMC, ci sono molti contatti preziosi con persone dell'UFCOM e talvolta anche con produttori di 
apparecchiature di misura. La collaborazione con l'UFCOM e con il nuovo responsabile dei 
radioamatori, Roman Dobler, ha funzionato molto bene. Anche la presenza all'Hamfest di Thun e la 
presentazione di Lucio Cociantelli, responsabile della sezione Conformità del mercato, dimostrano 
che la collaborazione sta funzionando bene. Al momento della pubblicazione di questo articolo, la 
questione dei "dispositivi Anytone" dovrebbe essere finalmente risolta con soddisfazione di tutti. 
Per quanto riguarda le autorità, sono stati particolarmente apprezzati i contatti con i responsabili 
della protezione civile. Il 20 marzo 2023, abbiamo potuto presentare le nostre attività nel campo delle 
comunicazioni radio di emergenza al nuovo capo dell'UFPP (Ufficio federale per la protezione civile), 
Patrik Gerber. Sono state ben accolte. Negli ultimi anni abbiamo imparato che la gestione delle 
catastrofi è di competenza dei Cantoni e dei Distretti e che l'UFPP non può imporre nulla. Tuttavia, 
i continui contatti stabiliti con le regioni in occasione delle riunioni annuali della protezione civile 
hanno dato i loro frutti. Nel Canton Soletta sembra che si possa instaurare una collaborazione, grazie 
soprattutto al grande impegno dell'associazione radiotecnica solettese HB9FTS. Anche in Vallese i 
contatti con le autorità sono buoni e speriamo che diano presto i loro frutti. Nel Cantone di Friburgo 
si sono consolidati in modo significativo.  
Nel campo delle antenne, siamo riusciti ancora una volta a entrare in contatto con nuovi comuni per 
quanto riguarda le leggi sulle antenne per i radioamatori: sono in corso trattative a Konolfingen, 
Adligenswil e Meggen. Purtroppo, il caso giudiziario di Widen AG è ancora in corso. Inoltre, i soci 
USKA ci chiedono costantemente supporto quando realizzano il loro progetto di antenna o i vicini 
sollevano obiezioni.  
Anche il Swiss Emergency Contest, sempre organizzato da me, si è concluso con successo. Si tratta 
di un'importante prova per le autorità e le istituzioni dell'elevato impegno dei radioamatori nel campo 
delle emergenze radio. Purtroppo, quest'anno la partecipazione è stata un po' più bassa del solito.  
Nel complesso, è stato un altro anno molto intenso e impegnativo. Poiché l'anno prossimo sarò il 
vostro nuovo presidente, dovrò trovare altri collaboratori che si occupino di alcune delle mie attività. 
Il mio auspicio è che tutte le cose buone che sono state messe in atto negli ultimi anni all'USKA 
vengano portate avanti al meglio e, se necessario, anche sviluppate.  
Vorrei ringraziare il nostro presidente uscente Willi, HB9AMC, per i molti nuovi impulsi che ha portato 
all'USKA durante il suo mandato. Un omaggio completo gli sarà reso in seguito. Gli auguro, per il 
futuro, di avere più tempo e svago per sé stesso al di fuori del comitato USKA, di divertirsi molto con 
la radio e tanta buona salute.    

 

 


